

中原小 学校だより（中原小校長室）

# 杉の秀

学校教育目標  
ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、  
心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」の育成

## ツナグバ オープンしました

12月8日（木）に、「中原招学校・ツナグバ」のオープニングセレモニーが開催されました。

この「ツナグバ」は、本校の旧パソコン室を地域の皆様に開放し、様々な活動に活用していただくことと学校運営協議会と学校が連携し開設したものです。開設にあたっては、ナカバルツクル会の全面的な協力もあり、旧パソコン室が見違えるようなスペースとなりました。

オープニングセレモニーでは、運営協議会の上島敬次会長様、来賓の岩切昭宏教育長様、児童代表の河津優香さんの挨拶や河津製材所様からの看板贈呈式の後、ナカバルツクル会代表の荒武麻耶様と5年生全員が加わってテープカットをしました。

さっそく、12月12日（月）～23日（金）の期間、地域おこし協力隊の寺世風雅様が「ツナグバ」で、小国杉を使った木工教室（寺木屋）を開いて、子どもたちと交流しながら、作品制作をされています。子どもたちにも、タブレットを使って設計図をかき、作品を作っていくデジタル木工の指導などをしていただいています。

「ツナグバ」は、地域の皆様に開放し、中原小学校に来ていただいたり、児童と学習などをおして交流していただきたいと考え設けられた場所です。活用方法などは、本校のホームページに掲載しておりますのでご確認ください。また、中原小学校に電話でのお問い合わせもできますので、よろしくお願いいたします。



## きよら人権デーで 1, 2年生が発表しました

12月4日（日）、きよら人権デーで、1, 2年生が中原小学校代表として、きよらホールで発表してくれました。ぎんなん祭で1, 2年生がそれぞれに発表した内容を一つに合わせ、当日発表しました。1年生の互いの良さを認め合う場面や、2年生の家族への感謝を伝えていく場面が劇の中におりまぜてあり、人と人との繋がりや、人を思いやる気持ちが会場にいた人たちにも広がったと思います。発表後は、会場の皆さんから大きな拍手をいただきました。

保護者の皆様には、当日の送迎等お世話になりました。



## 花の交流会がありました

12月6日（火）小国支援学校との花の交流会がありました。6月には、実際にいくことができなくて、Zoomを使っての交流会でしたが、今回は全児童がバスに乗って支援学校まで行き交流することができました。

両校の子どもたちで一つの班を編制して、自己紹介や、ポッチャをしたりして楽しく交流することができました。



## 持久走大会応援ありがとうございました

12月9日（金）に、持久走大会を実施しました。11月後半からは、実際のコースを使っての練習をしてきました。当日は天候もよく、絶好の持久走日和となりました。子どもたちは、自分の力を出して最後まで走りとおすことができました。長い距離を走りきるのとはとても強い心が必要ですが、負けずに走りきることで、心や体がさらに成長すると思います。みんなよくがんばりました。

また、当日は、保護者や地域の皆さんに応援いただき感謝申し上げます。



## よいお年をお迎えください

本年中の学校だよりは、この9号までとなりました。保護者の皆様や地域の皆様に何かとお世話になりました。感謝申し上げます。新年からもどうぞよろしくお願いいたします。

寒い日が続いておりますが、お身体に気をつけてお過ごしください。どうぞよいお年をお迎えください。



## PTAレクリエーション盛り上がりしました

12月9日（金）は、持久走大会の後に、午後からPTAレクリエーションがありました。PTAの運営委員の皆さんの計画、準備でモルックというニュースポーツを楽しみました。モルックとは、モルックという棒をなげて、スキットルという12本のピンを倒して、点数を競うゲームです。子どもから、大人までだれもが楽しめるゲームでした。当日は、子ども、保護者、職員で一つのチームを編制し、総当たり戦で競いました。なんと私たちのチームは全敗しましたが、保護者の方や子どもたちと親睦を深める良い機会となりました。運動場に大人と子どもたちの歓声が響き、大いに盛り上がったレクリエーションとなりました。



## 今月の一枚フォト



11月28日に1, 2年生で麦の種まきをしたものが、芽を出していました。

※12月16日撮影